

Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 31.05.2010

Beginn: 18:10

Ende: 23:15

Anwesende

Gerald Zöhler ()
Rudi Weißenbacher ()
Jakob Girstmair ()
Tim Hell ()
Florian Grubinger ()
Thomas Krug ()
Alexander Aigner ()
Markus Schuß ()
Bernhard Krug ()
Andreas Hechl ()
Markus Dutzler ()
Christoph Aigner ()

Schriftführer: Tim Hell

Endgültige Version: Gerald Zöhler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Wahl des Schriftführers*
5. *Verwendung von Budget und Rücklagen*
6. *Raumsituation*
7. *Küche*
8. *Beamer*
9. *Laborplatz*
10. *Sommerfest*
11. *Berechnung der Noten im Abschlusszeugnis (TUG Online)*
12. *Sommerprüfungstermine*
13. *studienrecht.htu.tugraz.at*
14. *Grundlagen der Informatik - Korrekturdauer*
15. *Toner für Fax/Drucker*
16. *Treffen bezüglich Nachrichtentechnik*
17. *Bericht UV*
18. *Linux Couch*
19. *Allfälliges*

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden.
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Tim schreibt mit.
5. Gerry verliert die entsprechende Regelung nach § 32 HSG. Schlagwörter: Wahrhaftigkeit, Zweckmäßigkeit, Sparsamkeit und Kontrollierbarkeit.
Unsere Rücklagen sind voll, nach Auflösung der Fakultätsvertretungen wurden auch die Rücklagen aufgestockt.
6. Wir sind Mitte April gesiedelt.
Unser Schaukasten ist noch vom IST (Robocup) belegt. Gerry wird noch einmal beim IST um den Schlüssel bitten.
Der Robocup Schriftzug ist inzwischen von unserem Fenster entfernt. Andi hat ein Angebot für einen neuen Schriftzug eingeholt. Rudi wird morgen noch bei drei Anbietern anfragen. Auch das Basisgruppenlogo für die Tür soll auf Folie neu gemacht werden.
Eröffnung der neuen Räume: Auf unsere Anregung hin die neuen Räume (Lernraum) festlich zu eröffnen kam von den anderen STVen kaum Rückmeldung. Wir wollen die Eröffnungsfeier deshalb auf Herbst verschieben. Gerry schreibt dazu nochmal die betreffenden STVen an.
Noch fehlendes Inventar: Gerry fragt noch einmal bei GUT nach.
PBS/Lernraum: Der Raum ist immer noch nicht für die Studierenden geöffnet. Die gewünschten Möbel (versperrbare Kästen für die PBS Mappen) sind noch nicht da. Wir bitten Goggi in seiner Funktion als PBS Mitglied mit der restlichen PBS zu klären, ob wir die Mappen zu uns räumen sollen, damit er neue Raum geöffnet werden kann. Wir möchten das am Mittwoch machen. Alex, Thomas, Dutzi, Rudi, Bernhard, Chris haben am Mittwoch dazu Zeit, sofern die PBS zusagt.
7. Dutzi präsentiert uns einige Angebote.
Um zu sparen wollen wir die Küche selbst aufbauen. Thomas meldet sich schonmal freiwillig. Elektrogeräte werden separat gekauft, da die mitgelieferten ein schlechteres PreisLeistungsverhältnis haben und unseren Vorstellungen nicht entsprechen.

Wir entscheiden uns schließlich für eine Küche von Kika: "Speedy, 4 Unterbaukästen, Arbeitsplatte, Waschbecken mit Armatur und zwei Hängekästen". Dutzi holt jetzt einen detaillierten Kostenvoranschlag ein.
8. Die Diskussionen ob wir einen Beamer kaufen brachten bisher kein Ergebnis. Andis Angebot einen Beamer durch das Hochhalten eines Monitors zu ersetzen wird abgelehnt.
Nach einiger Diskussion erklärt sich Jakob bereit, jeden Montag für die Sitzung einen Beamer beim ZID auszuleihen. Wir testen den Einsatz in den kommenden Sitzungen. Ende Oktober treffen wir eine endgültige Entscheidung.
9. Wir diskutieren die Einrichtung eines Laborplatzes für Studierende.
Das sollte sich zusammensetzen aus:
Labornetzgerät
Oszi
Funktionsgenerator
2x Multimeter
Lötstation
Kabel, Leuchte, Matte, Arbeitsmaterial, ...

Wir stellen jedenfalls sicher, dass diese Möglichkeit nicht etwa schon durch zb. Institute bereits besteht.
Außerdem muss ein Konzept für gute Auslastung erstellt werden.


Die geforderten Punkte Wahrhaftigkeit, Zweckmäßigkeit, Sparsamkeit und Kontrollierbarkeit halten wir jeweils für gegeben.

Wir werden einen Rahmenbeschluss über 4000 Euro fassen.

10. Andi kritisiert die Organisation des Sommerfestes und regt an, dass es einen Hauptverantwortlichen gibt.
Die Einladungen sollten raus.
Einteilung fürs Sommerfest wird von Goggi gemacht, ab morgen kann man sich eintragen.
Morgen sind die Plakate da. Goggi, Thomas, Bernhard und Dutzi plakatieren.
11. Die Noten im werden nach SSt und nicht, wie im Curriculum vorgeschrieben nach ECTS gewichtet.
Gerry schreibt dazu an Fr. Moisi.
12. Dourdoumas: CS1 und CS2 mündlich. Auch für NES wird es einen Termin geben, auch wenn Dourdoumas es nicht für notwendig hält, weil nur wenige bei den laufenden Terminen antreten.
Magele: Wenn Dourdoumas es macht, macht er mit mit NES. Auch in GEN wird es einen Termin geben.
Renhart: Für GET wird es keinen Termin geben.
Preis: Er wird in der Elektrodynamik VO einen Termin ausmachen.

Jakob wird (wie bereits im letzten Protokoll festgehalten) ein NG posting dazu verfassen.
13. Die Informationen sind veraltet. Die gute Google Position spricht dafür, das Projekt fortzuführen.
Wir fragen das Referat für Bildungspolitik.
14. Wir haben bei Sven Havemann angefragt, er meinte er hat gerade viel zu tun.
Wir denken, dass ein persönliches Gespräch eine gute Idee wäre. Gerry und Chris werden ihn aufsuchen.
15. Dutzi würde bestellen. Goggi merkt an, dass es wesentlich billigere Nachbautoner gibt. Dutzi bestellt Nachbautoner.
16. Koudelka ist schwer zu erreichen, Tim wird es nächsten Montag nach seiner VO versuchen um einen Termin abzumachen. Wir möchten die Situation in LU, UE und VO besprechen.
17. Wir berichteten über Thermenfahrt, Hörerversammlung, Sommerprüfungstermine, Studienführer, Linuxcouch.
Es gibt eine Ausschreibung für eine neue HTU Website.
18. Es waren etwa 12 Personen anwesend. Das Projekt wird fortgeführt. Freitag 14 Uhr findet die nächste Couch statt.
19. Lenny hat die letzte Info Stunde verschwitzt. Tim war zum Glück da.
Die HTU Anlage kommt überraschend schnell. Mangels Platz wird sie bei uns zwischengelagert.
Thomas bemüht sich um einen Termin für ein Treffen des AK Homepage.
Raumansuchen für Hörerversammlung ist noch nicht durch.
Goggi lädt noch ins Moxx ein.

*Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signaturwert	KmKCIshVSSmEAKlSHryT4FtTMnV0UW+E6BZQtDpDVlqLazpdohJW9gM0At4xUJaH	
	Unterzeichner	serialNumber=457407656729,givenName=Gerald,SN=Zöhrrer,CN=Gerald Zöhrrer,C=AT
	Datum/Zeit-UTC	2010-06-13T15:36:00Z
	Aussteller-Zertifikat	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr.	397269
	Methode	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:binaer:v1.1.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1276443373-449399163@939290-939290-0-939290-939290
Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: http://www.signaturpruefung.gv.at	